Recursos Clave

Para que nuestra empresa pueda funcionar, uno de los recursos más importante que necesitamos, es la accesibilidad constante y por lo tanto, la disponibilidad diaria de los diferentes trabajordes. Tenemos que tener siempre a personas dispuestas a hacer el pedido, ya que no podemos permitirnos el hecho de que un paquete no llegue a su destino por culpa de una falta de trabajadores. La mayoría de nuestros trabajadores serán supuestamente gente joven, que está buscando un trabajo mientras consiguen acabar sus estudios, no solo porque les facilitamos dinero con simplemente realizar una trabajo sencillo, sino porque también, con la situación actual, los jóvenes suelen estar más lejos de contagiarse y de enfermarse, especialmente de ser positivos en Covid-19 y por ello tienen menor riesgo de contagiar a nuestros clientes en el trabajo, y pueden ser más eficientes. Esto no quita que en nuestra empresa permitamos que todas las personas que lo deseen puedan trabajar y colaborar. Otro proyecto que tenemos en marcha, es ponernos en contacto con diferentes lugares donde nuestros trabajadores puedan tomar cursos de primeros auxilios, haciendo de esa manera que nuestros ciclistas no solo estén siempre disponibles sino que además están preparados para ayudar en caso de emergencia.

De la misma manera, no solo necesitamos al personal, pero también es necesario que cada uno de ellos tenga una bicicleta, o un método de transporte que no contamine, para que puedan llevar a cabo la entrega siguiendo nuestro código ético. Buscamos, en algún futuro, ser capaces de ofrecer nosotros el método de transporte, personalizado con el logo de nuestra empresa, para que no solo podamos darnos a conocer durante las entregas, cuando la gente vea a nuestros clientes por la calle, sino también poder tener más trabajadores disponibles, aunque estos no dispongan de sus propio vehículo para llevar a cabo la actividad.

Otro recurso importante para que Dinger pueda funcionar, es que nuestra única red social, por el momento, Instagram, siempre esté activa. Debemos poder ofrecer nuestro servicio de manera online, constantemente. También, es necesaria para lograr promocionar nuestra marca y poder darnos a conocer. Contamos con actualizar la dinámica de nuestra cuenta de Instagram, añadiendo contenidos siempre que podamos. Además, con el fin de aumentar la popularidad de nuestro negocio, intentaremos contactar con algunas empresas ya conocidas, para brindarles un servicio gratuito y temporal, para que a cambio también nos presenten en sus cuentas personales.

De la misma manera, para poder funcionar, nuestra empresa necesita poder mantener una estabilidad económica, además de tener una base financiera para poder empezar y mantener la empresa cuando estamos apenas empezando. Sin ello, Dinger no podría llevar a cabo sus objetivos, ya que no podría funcionar.

Finalmente, un último recurso necesario para el funcionamiento de nuestra empresa, es el acceso a todos los materiales necesarios para que nuestros trabajadores puedan mantenerse protegidos del Covid, ya sean guantes, mascarillas o hasta gelhidralcholico a su disposición.